



Fondée dès l'automne 2017 par parution au JORF du samedi 4 novembre 2017, l'association Madeleine Lecoœur – Les Nids est une conséquence directe de la transformation de l'association Les Nids en Fondation. Il s'agit d'accueillir tous ceux qui, à des titres divers, s'intéressent à l'actualité des Nids et souhaite la soutenir.

C'est dans ce sens que nous vous appelons, dès maintenant, à prolonger votre engagement en rejoignant l'association Madeleine Lecoœur – Les Nids et ainsi assurer la continuité de la vie associative et afin de mieux relever les défis d'aujourd'hui.

Guy Latroupe – Président

Objet de l'association

Extrait des statuts de l'association Madeleine Lecoœur – Les Nids

- > Faire connaître par tout moyen la Fondation Les Nids et ses missions,
- > Animer, rechercher, organiser et fédérer les anciens, les bénévoles, les amis et partenaires des Nids
- > Promouvoir avec la Fondation Les Nids, la vie des enfants dans toutes ses dimensions : affective, sociale, éducative et citoyenne,
- > Promouvoir les droits de l'enfant au sens de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant,
- > Réaliser toute activité se rattachant directement ou indirectement à la réalisation de ce but,
- > Rechercher et organiser tout soutien utile à la Fondation notamment financier, technique et partenarial.

Les ambitions de l'association

L'association Madeleine Lecoœur – Les Nids, souhaite pérenniser et enrichir les soutiens actuels des Nids. Son ambition est de développer une vie associative dynamique faite de rencontres régulières fédérant les bénévoles, adhérents et anciens jeunes accueillis.

- > Créer une dynamique entre les différents acteurs
- > Être ambassadeurs du projet des Nids
- > Développer et entretenir une vie associative autour des Nids
- > Répondre aux sollicitations de la Fondation Les Nids



*L'association Madeleine Lecoœur - Les Nids,
un projet à construire ensemble...*